

Stadtchronik 2013

Das waren die Highlights des Jahres 2013 in St. Pölten

04.01.2013	Im Krematorium bricht auf Grund eines technischen Gebrechens ein Brand aus. Die Anlage hat sich zum Zeitpunkt des Ausbruchs des Brandes in Betrieb befunden und sich selbständig abgeschaltet.
05.03.2013	An der St. Georgener Hauptstraße eröffnet Österreichs modernster ADEG-Großmarkt. Auf rund 6.500 m ² werden über 20.000 Artikel für Gastronomen, Hoteliers und Großverbraucher angeboten.
20.03.2013	Stadtfeuerwehrkommandant Dietmar Fahrafellner wird zum neuen Landesfeuerwehrkommandanten gewählt.
31.03.2013	Die Stadt führt in der Schulgasse die erste Begegnungszone ein.
16.04.2013	Alt-Landeshauptmann Siegfried Ludwig verstirbt im Alter von 87 Jahren. Mit seinem Einsatz für die Landeshauptstadt und der Initiierung der Volksabstimmung 1986 bereitete Ludwig die Basis für die weitere positive Entwicklung St. Pöltens.
26.04.2013	Gute Nachrichten für die Mitarbeiter des ÖBB TS Werkes in St. Pölten: Der Standort bleibt mit über 500 Arbeitsplätzen erhalten.
14.06.2013	Die neue Festspielhausleiterin Brigitte Fürle präsentiert mit Bürgermeister Mag. Matthias Stadler die neuen Outdoorsitze „Twins“, die als Wegweiser vom Bahnhof zum Festspielhaus dienen.
26.06.2013	Die Leiner/KIKA Gruppe, eines der traditionsreichsten St. Pöltner Unternehmen, wird an den südafrikanischen Steinhoff-Konzern verkauft.
29.06.2013	Wiener Städtische und Donau Versicherung AG eröffnen die neue Landesdirektion in der Dr. Karl Renner-Promenade. Das Gebäude bietet 180 MitarbeiterInnen mit rund 3.800 Quadratmeter Platz.
27.07.2013	Der langjährige Stadtfilmer und Stadtchronist Günter Spreitzer verstirbt im 69. Lebensjahr. Spreitzer erhielt 2005 das Ehrenzeichen der Stadt.
27.07.2013	Erstmalig findet in der NV Arena die Austragung der österreichischen Vereinsmeisterschaft für Football, die Chevrolet Austrian Bowl mit rund 4.000 Besuchern statt.
29.07.2013	Der gebürtige St. Pöltner und Prandtauer-Preisträger Kammersänger Peter Minich verstirbt im 87. Lebensjahr in Wien.
17.08.2013	St. Pölten feiert 110 Jahre elektrische Straßenbeleuchtung. Auf 360 Km beleuchteten Straßen sind aktuell 11.249 Brennstellen in Betrieb.
15.08.2013	Das Frequency verzeichnet an 3 Tagen täglich mehr als 45.000 Gäste aus der ganzen Welt.
23.08.2013	Die Johann Gasser-Straße, die Hans-Schickelgruber-Straße und die Clichystraße werden zu Fahrradstraßen deklariert, womit die Stadt eine Vorreiterrolle für innovative Verkehrsregelungen einnimmt.

24.08.2013	Nach zweijähriger Planungs- und Erstellungszeit wird das neue Zentrum für Skater, der Lakeside Park, neben dem Stadion eröffnet.
26.08.2013	Die St. Pöltnerin Michaela Rudolf holt sich den Staatsmeisterschaftstitel beim Triathlon in Podersdorf.
04.09.2013	Die Fernkälteversorgung für das Landeskrankenhaus wird in Betrieb genommen. Anstelle von Strom wird künftig Abwärme für die Erzeugung von Kälte verwendet
10.10.2013	St. Pölten erhält vom Kuratorium für Verkehrssicherheit die Auszeichnung als „Fahrradfreundliche Gemeinde 2013“ verliehen.
18.10.2013	Die „Ärzte im Zentrum“ eröffnen Österreichs größtes interdisziplinäres Ärztezentrum in der Grenzgasse: 23 Mediziner, sechs Ordinationen, ein OP-Saal und ein Pathologie-Labor stehen zur Verfügung.
28.10.2013	Die Stadtbücherei-Zweigstelle Nord eröffnet in der Fachhochschulbücherei ihren eingegliederten Bereich.
12.11.2013	Sandra Wagner ist die 1.000.000ste Besucherin der Aquacity.